



Genève, le 21 septembre 2020

LE MOT DU PRESIDENT

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Vous avez encore été très nombreux à répondre à nos sollicitations de don pour le nouveau projet inédit « PALESTINE 2020 ». Je tenais une nouvelle fois à vous remercier personnellement, car vous n'êtes pas sans savoir que nos actions ne sont possibles que grâce à Dieu mais aussi par votre soutien et votre engagement sans faille. Oui, Team Fraternity Swiss n'est que l'écho de vos encouragements et de votre active participation. En cela je tenais sincèrement à vous dire un grand merci.

Que Dieu accepte vos dons et les fasse fructifier pour vous ici-bas comme dans l'au-delà. Amine

Comme vous le savez trop bien, la crise sanitaire sans précédent que nous subissons n'est pas sans impact sur les déplacements, la Palestine est placée en liste rouge dans tous les pays, rendant notre voyage humanitaire de fin octobre impossible. Il n'y aura malheureusement pas de membre de Team Fraternity Swiss sur place pour lancer les projets.

El hamdoulillah, Dieu merci, la bonne nouvelle est que comme pour chaque mission, l'équipe Team Fraternity Swiss a noué des contacts solides avec des associations locales à même de prendre la responsabilité de réaliser les projets choisis et de nous garantir un suivi au jour le jour afin de nous assurer de la bonne fin des projets. Parmi elles ARAB BLIND JERUSALEM et le FALESTINE RED CROSS, qui œuvrent sur place respectivement depuis 1932 et 1948. Un tel partenariat nous permet également de sécuriser l'envoi des fonds à destination des bénéficiaires.

Lors de cette mission et comme toutes celles déjà réalisées jusqu'à aujourd'hui nous vous ferons suivre par publi-reportage l'avancé des projets au fur et à mesure de leur réalisation.

Évidemment, dès que la situation nous le permettra, une équipe de Team Fraternity Swiss se rendra sur place pour s'assurer de la bonne fin des projets.

BarakAllahou fikoum pour votre soutien et votre engagement !!



Président Team Fraternity Swiss